
    令和元年度

気付き・成果

・新しい取り組みで綾瀬市との交流会が実現した。今後も継続していくと良いのではないか。

・交流会の中で、市ごとで取り組みの違いがあるのだと気付いた。

・海老名市の【困っている人に気付いた時に適切な支援へ繋げられるよう、関係機関同士で顔の見

える関係作りを大切にする】というスタイルを改めて確認できた。

・リーフレットの明確な効果はわかりづらいが、市の窓口では適宜補充している状況である。

次年度に向けて

・各自で事例を持ち寄り、どこに繋がると良いのか？という事例検討をするのはどうか。
・リーフレットに掲載されている機関との情報交換会の実施。

・リーフレットの配布先検討（第3段階）と配布。

チーム まもる・つながる

今年度の活動テーマ

活動内容

■第1回チーム会議（6/24）
・H30年度チーム活動の振り返りと今年度の自立支援協議会について
・R1年度「まもる・つながる」活動予定の確認と年間スケージュールの確認
▶リーフレット配布先の検討・配布

▶他市の自立支援協議会（権利擁護部会）との交流会の実施・・・綾瀬市を打診方向

■第2回チーム会議（8/28）
・リーフレットの配布先の選定

▶第2段階は【自立支援協議会の他のチームに所属している事業所】をテーマに配布先を検討
▶リーフレットのネット掲載についての検討

・他市の自立支援協議会（権利擁護部会）との交流会について

▶綾瀬市側承諾⇒11/22に実施決定
■第3回チーム会議（9/30）
・綾瀬市自立支援協議会（権利擁護部会）との交流会について

▶日時・場所・参加者・内容の確認
◇海老名・綾瀬 権利擁護部会交流会（11/22）
・海老名市・綾瀬市それぞれの取り組みや成果物の報告

・質疑・意見交換

■第4回チーム会議（1/16）
・海老名・綾瀬 権利擁護部会交流会の感想・意見交換

・リーフレットの配布状況確認

・今年度のチーム活動の振り返り
◇座間市 【まもる・つながる】説明会（1/22）
・座間市自立支援協議会（権利擁護部会）の要請で、チームの成り立ちや経過等報告。

活動を通じての気づき・成果・行政や地域に向けた提案・次年度に向けてなど

困ったときに気軽に相談できる仕組みづくりの一環であるリーフレットの配布継続と、近隣市にある自

立支援協議会（権利擁護部会）との交流会を行い、今後のチーム活動に活かしていく。


